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学校関係者評価委員会  

 

１  総評 

（１）本校の今年度の重点目標とその取組状況について 

①行きたくなる学校づくり 

・西成田教室では，生徒が昨年度より積極的になっている。先生方が個別の対応を行っており，

居場所づくりが図られている。 

・不登校生徒は学校に行きたいという気持ちがないのではないか。家庭もあまり強く登校させ

ようとしていない。以前よりも学校ががんばって行きたくなるようにしなければならない。 

・欠席連絡をホームページ上からできるのは良いが，気軽に欠席ができるようになってしまっ

ているのではないか。 

②「分かる授業」の構築 

・グループワークは効果的だが，学力に結びついていないのが残念。 

・学び合いは生徒が主体的に参加しているので良いが，中には何もしないでただグループに頼

っている生徒もいる。全員が主体的に参加できるよう工夫した方が良い。 

（２）成果について 

・先生方はよくやっている。 

・ＨＰ・学校便り見やすく学校の様子がよく伝わっている。 

・コロナ禍が明けて，行事もだいぶ元に戻ってきつつある。台湾交流など，外部との交流も再

開し良かった。 

（３）課題や改善を要する事項について 

・保護者アンケートの回収率の低さから，保護者の学校への関心の低さがうかがえる。保護者

が参加する行事等を増やし，保護者に関心をもってもらう工夫が必要。 

・開かれた学校づくりのため，地域の方と交流する機会をもつと良い。 

・部活動については，任意加入により部員不足が多くなり大変ではないか。今後の地域移行に

ついてうまくいくのか不安がある。今後の動向を見守りたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 



２ 各領域等の評価 
 

領域 評 価 の 観 点 評価 意 見 ・ 改 善 案 等 

学 

校 

運 

営 

１ 開かれた学校づくり Ｂ ・ＨＰが詳細で分かりやすくなった。 

・学校のＨＰ等で学校生活の様子を情報発信している

のは，保護者にとって安心感が生まれて良いと思う。 

・学校便りは素晴らしいが，発行時に見せていただき

たい。 

・地域の方々との交流会がもっと充実したものになる

と良いと思う。 

・施設が老朽化している箇所もあるかと思われるが，

常に安心・安全を最優先に考えて点検してくれている

のは大切なことだと思う。 

・古い校舎であるので，引き続き教育委員会への要望

等を実施して，適切な維持管理を望む。 

２ 魅力ある学校 Ｂ 

３ 施設・設備 Ｂ 

４ 安全管理 Ｂ 

５ 教職員の資質の向上 Ｂ 

６ 特色ある教育活動等 Ａ 

教 

育 

課 

程 

１ 確かな学力 Ｂ ・台湾交流の再開や市生徒会サミット，職場体験等学

校行事がコロナ以前に戻り，校内・校外での活動が良

い経験になっていると思う。 

・学力も大切ですが，人づくりも大切にしてほしい。 

・全国学力・学習状況調査の結果で全国・県平均を下

回っているので，十分に分析を行い，それを授業に反

映して基礎力の向上を図ることを望む。 

・あいさつを大切にしているということであるが，自

らあいさつをする生徒が多くなるような意識付けをし

ていってほしいと思う。 

２ 豊かな心身 Ｂ 

３ 特別活動 Ｂ 

４ 生徒指導・教育相談 Ｂ 

５ 特色ある教育活動等 Ｂ 

課 

題 

教 

育 

１ 環境教育 Ｂ ・引き続き「田植え踊り」等体験教室を通して，地域

を知り郷土を愛する心を育む教育の展開を望む。 

・ＳＮＳ等でのトラブルを考えたとき，情報モラル教

育を繰り返し指導していってほしい。 

・富谷地区ならではの活動を取り入れているのは良い

と思う。 

２ 情報教育 Ａ 

３ 特別支援教育  Ｂ 

４ 図書館教育 Ａ 

５ 健康教育 Ｂ 

６ 特色ある教育活動等 Ａ 

 

地域との連携について 

 

Ｂ 

・引き続き「田植え踊り」等体験教室を通して，地域

を知り郷土を愛する心を育む教育の展開を望む。 

 

いじめ問題への取り組み 

 

Ｂ 

・先生間での情報共有の必要性を感じることができた 

・これまで同様の対応を望む。 

 


